

活動
報告

『上野北小学校遊水地学習会』を 開催しました！



【須藤 河川レンジャー 企画】



上野北小学校の4年生が集中管理センターを訪問しました。学習会では川との関わりや過去の災害について学びました。集中管理センターの見学では排水門や越流堤、遊水地の役割について教えてもらいました。自分たちが住んでいる地域の防災に興味を持つ機会になりました。

開催概要

- 日時：令和7年1月31日(金)
- 場所：上野遊水地集中管理センター他
- 参加者数：4年生:26名
- 実施内容：上野遊水地の学習
集中管理センター、遊水地の見学

参加者からの声

- 川や町、自然を大切にしたいと思いました。
- 3つの川が1つになり、大阪に流れていることを知った。
- 生き物のために川にゴミを捨ててはダメと思った。
- 排水門などが何のためにあるのかと思っていたが、水害をとめるためのものだったと分かった。

活動のようす



集中管理センター見学のようす①



集中管理センター見学のようす②



学習会のようす①



学習会のようす②



展示室見学のようす①



展示室見学のようす②



遊水地・樋門の見学のようす①



遊水地・樋門の見学のようす②



小学校でのまとめ